

ASOCIACIONES

CENOR, miembro de COMAE, almuerza con la Directora General de Economía y Consumo de la Comunidad de Madrid



La Confederación Empresarial Norte de Madrid, CENOR, (miembro de COMAE), celebró el pasado jueves, la primera Junta Directiva del Año, reunión que tuvo lugar en el Restaurante Bar Flores, en la localidad madrileña de Lozoyuela, cuya Asociación de Empresarios, ALCEL, presidida por Carlos Pérez, acaba de entrar a formar parte de la Confederación.

Durante la reunión, a la que acudieron la mayor parte de los miembros de su Junta Directiva, se trataron temas de interés relativos a la Confederación, se debatió sobre la delicada situación por la que atraviesan los empresarios y emprendedores y se especificaron las ayudas destinadas a pequeñas y medianas empresas en el año que acabamos de comenzar.

Tras la celebración de la Junta, los miembros de la Confederación tuvieron la oportunidad de almorzar en el mismo lugar con la Directora General de Economía y Consumo, Carmen Martínez de Sola, encuentro al que también acudieron el Alcalde de la localidad, José Antonio Hernanz Hernanz, la Primera Teniente Alcalde, María Teresa Sanchez Crespo, la Agente de Desarrollo Local, Nieves Lázaro, y el Delegado de la Cámara de Comercio en la zona norte, Javier Forero.

Alcorcón acoge el acto de presentación de la marca de garantía 'Madrid Excelente'

- *Actualmente, más de 170 organizaciones madrileñas lucen este distintivo de calidad*
- *El municipio de Alcorcón cuenta con más de 6.000 establecimientos empresariales*

El consejero de Economía y Hacienda, Antonio Beteta, clausuró este pasado lunes en Alcorcón el acto de presentación de esta marca de calidad a empresarios de los municipios de Móstoles, Alcorcón, Navalcarnero y Villaviciosa de Odón, como un instrumento para mejorar su competitividad y avanzar en el camino hacia la excelencia de las empresas madrileñas, sobre todo de las pymes.

El acto contó con la presencia del presidente de la Federación Madrileña de Municipios y Alcalde de Alcalá de Henares, Bartolomé González, así como de José Manuel López Cedillo, presidente de Alcorcón Empresarial/ASEPUR (miembro de COMAE).

El consejero señaló que en periodos de crisis una gestión de calidad cobra aún más importancia, por lo que abogó por desarrollar políticas de ca-

lidad total en las empresas madrileñas para poder ser competitivos en un escenario empresarial en el que la competitividad, la diferenciación y la adaptación a los cambios son valores de éxito y supervivencia.

El Gobierno de la Comunidad de Madrid acredita con este distintivo a las empresas que apuestan por la calidad y la innovación

“El Gobierno regional está comprometido con esta filosofía de trabajo, de hacer bien las cosas. Por ello, creamos la marca de garantía “Madrid Excelente”, que reconoce a aquellas organizaciones de la región que apuestan por la calidad, la innovación, la confianza de los clientes, y la Responsabilidad Social Corporativa como ejes centrales de su gestión empresarial”, destacó el consejero.

